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小沢の力を借りて公明党と連立だって？ 2011/09/01 06:15 

 青山繁晴氏がアンカーでニュース解説 
  

  保守イメージだが極めて危険、連立 

  許せば国家解体三法案が成立する！ 

   
 野田佳彦氏が新首相に選ばれた背景には、第一回の投票で決選投票に残るために二位に食い込む必要があった、そのため

に本来なら禁じ手とされる解散権の封印という「ずるい」手段を使ってでも、浮動票を取り込んだーこんなニュース解説を青山繁

晴氏が昨日放送された関西テレビ・水曜アンカー「ニュースでズバリ」のコーナーで行った。 
  
 また、野田氏が描く政権運営は、自民党との大連立ではなく、公明党との連立で参議院の劣勢を回復すること。そのためには

公明党とのパイプを持つ小沢氏自身の力がどうしても必要。従って小沢氏にちかい輿石東氏を幹事長に迎えたのは当初からの

基本戦略だった、とした。 
  

 
実はずるい！野田氏。解散権の封印という禁じ手を使って 
でも浮動票を集め二位に滑り込んだ、と青山氏は解説。 

  
 さらに、首相の靖国参拝でＡ級戦犯の解釈をめぐる質問趣意書でみせた、「保守としての自分らしさ」を貫けるか否かが問われ

ている課題だという。その試金石が、菅首相が直前に行った朝鮮高校への授業料無償化凍結解除を、野田氏が止めることが出

来るかどうか、これにかかっていると語った。（ニュース調、ここまで） 
  
・動画 青山繁晴氏のファンサイト・淡交  
・テキスト起こし ぼやきくっくり 
  
 歴史認識はもうトーンダウン 
 さすがに青山氏、非常に判りやすい解説でした。上記の「Ａ級戦犯の解釈」の一件で、保守派のなかにも野田氏を評価する方

が非常に多い（私も含めて）ですね。しかし、氏は既に中韓からの反発に配慮して30日、財務大臣としての閣議後の記者会見

で、「歴史認識を振りかざしたつもりはない。アジアとはウィンウィン（相互利益）の関係でいきたい」（産経新聞31日5面）と大幅に

トーンダウンさせています。中韓は「ニヤリ」としてますよ、組みやすい！と。 
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野田氏にとって輿石幹事長は当初からの既定路線、理由 
は公明党とのパイプを持つ小沢氏の力を借りたいから。 

  
 つまり保守の皆さんが評価したこの一件は、中韓が文句をつけただけで早くも腰砕け、軌道修正しているのですから、野田民

主党内閣が少しはまともな保守政権になるのでは、という期待は「幻想だ」と指摘したいと思います。それどころか、保守のふりを

して「民主党が大好きで、絶対に解散しない、公明党との連携のためには小沢の力も借りる」というのですから、これほど危険な

政権はありません。 
  
 日本解体三法案が成立する！ 
 公明党は菅氏が首相である限り連立はあり得ないと、自民党と足並みを揃えてきましたが、今は野田氏に代わりました。加えて

外国人地方参政権、人権侵害救済法案、夫婦別姓などの日本解体三法案は元々が賛成で推進の立場です。代表戦に立候補し

た五人の演説を聞いていましたが、誰一人として「国」を語っていません。野田氏は「党内融和、ノーサイドにしましょう」と、内閣

発足前から政権維持ばかりを考えて、野田内閣として日本をこういう国にしたい、という言葉はついに聞こえませんでした。 
  

 
こういう立派な事実認識を持っているのに、党内左翼や 

中韓に「黙れ！」といえないもどかしさ、期待は出来ない。 
  

 支持率は急回復へ  
 マスコミも総じて新内閣発足で歓迎ムード、ヨイショ報道であふれてますし、間もなく発表される世論調査で支持率は急回復す

るでしょう。一方で公明党との連立が実現したら、安心して民主党結党以来の悲願・反日法案はゆっくり、しかっりと成立させるこ

とが出来る。そういう極めて危険な政権が誕生しようとしています。 
  
 大体、正常な神経を持った保守政治家なら、いまの民主党は解体すべきだと考えるのが当然です。バラマキ４Ｋといわれるマニ

フェストを実行も出来ずに三党合意で撤回したも同然ですから、ここは民意を問うのが当然です。尖閣の事件の処理、間違って

いると思わないのですか？民意を問う必要があるはずでしょう。 
  

野田さん靖国参拝を！ 
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今こそ求む、野党時代の決意の実行を！ 

【断舌一歩手前】 [桜H23/8/30] 
  

 市民の党に巨額献金はうやむや？  
 市民の党というテロ政党に巨額献金を民主党の政党助成金から支出した件、うやむやに済まそうというなら『民主党はテロ支援

政党』と言われても仕方がないはずですが、総括・反省・処分はナシですか。救う会・家族会の皆さんは心底から絶望の淵に落と

されているではないですか？野田さんの考えを是非聞きたいと思います。 
  
 著名な識者でも野田首相に「靖国参拝を」と声を上げてますが、断言しますが「絶対にしない！」でしょう。そのくらいの勇気と覚

悟と行動力があったら、とっくの昔に仲間と共に民主党を飛びだしていたはずです。中韓に文句を言われたら、内政干渉である、

とも言えずに金看板の歴史認識を引っ込める男なんですよ。 
  

許すな朝鮮学校無償化！ 

詰め襟姿の金正日を見よ！ 

 
yohkanさんのエントリーもご覧ください 
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 自民党も執行部を一新せよ！ 
 自民党の谷垣総裁は、三次補正が成立したら解散総選挙を求めると言っているそうですが、甘くはないですか？。自民党も執

行部をこの際一新して、戦う野党として、今以上に「保守」に徹して、全ては国益のために凛として毅然とした日本を取り戻すため

に、差し違える覚悟で民主党政権を潰して欲しいと思います。繰り返しますが、公明党との連立が実現したら、鳩山・菅内閣以上

に危険で「日本が崩壊」するかも知れません。 
  

--------------------------------------------------- 

必ず上陸しろ！ 

 
産経新聞9月1日5面の記事スキャン画像 

（クリックでネット記事） 
  

公表に及び腰です 

 
産経新聞9月1日2面の記事スキャン画像 

（クリックでネット記事） 
---------------------------------------------------- 
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・ニュース 【日本政策研究センター】 ９月１日 メルマガ 
  育鵬社版教科書が歴史・公民ともに４万５千部を超える 
 ―教科書改善運動が大きな成果 
  
 中学校教科書の採択が８月末で締め切られ、各県で最終的な採択結果が公表されています。今回の採択では育鵬社版の歴

史・公民教科書が、採択地区の数、採択部数をともに大きく伸ばし、保守系教科書が中学校教科書の一角を占めることとなりま

した。 
  
 育鵬社版の採択部数は、私立学校を含めると最終的には歴史・公民ともに４万５千部を超え、前回（６年前）が歴史４千８百、公

民２千３百だったことを考えれば、大躍進と言えます。 
  
 育鵬社版教科書の採択地区は次の通りです（９月１日現在判明分）。 
 栃木県大田原市（歴史・公民）、大阪府東大阪市（公民）、神奈川県藤沢市（歴史・公民）、横浜市（歴史・公民）、東京都大田区

（歴史・公民）、東京都武蔵村山市（歴史・公民）、沖縄県石垣市・与那国町（公民）、愛媛県今治市（歴史・公民）、四国中央市（歴

史・公民）、広島県呉市（歴史・公民）、山口県岩国市（歴史）、島根県益田市・津和野町（歴史・公民）。 
 都立県立の中高一貫校では、東京都立、埼玉県立、愛媛県立、香川県立（以上は歴史・公民）、神奈川県立（藤沢校・歴史）。 
  
 日教組などが執拗な反対運動を展開するなか、こうして育鵬社版教科書が大きく前進できたのは各地の教科書改善運動の成

果です。今回も、勇気をもって採択した教育委員会への激励などにご協力いただきました方々に篤く御礼申し上げます。 
  
・5万部でビジネスとしてはトントンと言われていますので、あとひと息です。自由社の場合、教科書自体の内容はトップだったの

に、今回は残念な結果になりました。 
  

  

 

 国を売るメディア（フジテレビ） 

を糾弾する国民行動第二弾！ 

・街頭演説     ９/１８（日）１３：００～１７：００ 
・街頭演説＆デモ ９/１９（月）・祝日（敬老の日） 
   http://www.ganbare-nippon.net/event/diary.cgi?no=133 

-------------------------------------------------------- 

  

注目!ブログチラシ集積サイト 
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タグ： 野田佳彦  民主党代表選  アンカー  青山繁晴  禁じ手  解散権  封印  浮動票  小沢一郎  輿石東  公明党  連立

  Ａ級戦犯  質問趣意書  靖国参拝  外国人地方参政権  人権侵害救済法案  夫婦別姓  マニフェスト   

http://blogchirasi2011.web.fc2.com/index.html   
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2011/09/01 06:18Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース 

 
裏切り、投降…グループ再編の動き 民主、ますます自民化 

 
 「党がまとまって政治を前進させるためミッドフィールダーに徹してもらいたい」－。野田

佳彦新首相は３１日の両院議員総会でこう訴えたが、民主党内では早くも「次」を見据え

た主導権争いが始まった。議員グループの再編の動きはあれほど嫌っていた自民党的な

派閥化ともいえる。 

 
 先鞭（せんべん）をつけたのは鹿野道彦農水相だった。３１日には自らを支持した議員

約３０人を都内に集め、政策集団の設立総会を開いた。 「しっかりと野田体制を支えて

国民の信頼を取り戻すことが使命だ！」 

 
 会長に就任した鹿野氏が「主流派入り」を宣言すると出席者から万雷の拍手。会長代行

ポストには６月まで鳩山由紀夫前首相のグループ会長を務めた大畠章宏国土交通相が

就任し「現在でも鹿野先生が首相にふさわしい」と気勢を上げた。鳩山氏側近の中山義活

経済産業政務官も出席した。 

 
 離脱者が出たのは鳩山グループだけでない。１００人以上の勢力を誇る小沢一郎元代

表のグループからも、衆院中堅・若手の「一新会」の中津川博郷、梶原康弘両衆院議員ら

が鹿野グループの総会に参加した。 

 
 鳩山グループ幹事長の松野頼久元官房副長官は「もう鳩山グループではない！」と大

畠氏らに絶縁状を突き付け、一新会メンバーも「裏切り者」と罵（ののし）ったが、もはや打

つ手はない。 

 
 小沢氏はこの動きを予見していたのかもしれない。「一新会」、衆院当選１回生の「北辰

会」、参院小沢系の３つの一本化を提案したのも結束のほころびを何とか取り繕いたいと

考えたからではないか。（後略） 

 
http://sankei.jp.msn.com/politics/news/110901/stt11090100490000-n1.
htm 
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・民主党は解体して出直すべきでしょう。  

2011/09/01 07:07Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース2 
 
朝鮮学校無償化審査再開指示 即時撤回を要求、自民合同会議が決議 

 
 自民党の文部科学部会などの合同会議は３１日、菅直人首相が朝鮮学校の高校授業

料無償化適用の審査手続きを再開するよう指示したことについて、政府に即時撤回を求

める決議をまとめた。９月１日にも首相官邸に提出する。 

 
 決議は、高木義明文科相が３１日の衆院文科委員会で、審査再開の理由について「事

態が昨年１１月の北朝鮮による韓国砲撃以前の状態に戻ったと判断した」と説明したこと

に対し、「いかなる理由で『砲撃以前の状況に戻った』と判断したのか明確な説明が一切

ない」と批判した。 

 
 その上で、政府に対し、審査再開の即時撤回や「朝鮮学校の教育内容が是正されるま

で無償化の対象としない」と学校側に通告することなどを要求。菅首相と高木文科相には

国会の場で審査再開の経緯を改めて説明するよう求めた。 

 
 合同会議では、安倍晋三元首相が「政府が『北朝鮮の政策が変わった』という評価をし

たのは大問題だ」と指摘した。 

 
 一方、たちあがれ日本も同日、「日本が拉致問題をあきらめたという誤ったメッセージを

北朝鮮に送りかねない」として審査再開に反対する声明を発表した。 

 
http://sankei.jp.msn.com/politics/news/110831/stt11083123000010-n1.
htm 
 
・当然ですね。  

 

2011/09/01 08:32Commented by pioneer48 さん 

 
お早うございます。 

 
あの発言は実に腰砕けでしたね。中韓は本当にニヤッとしたでしょう。 

 
 
処で民公連立に成った場合、自民党も今度こそ目を覚まして欲しいです。 

 
以前自民党から聞いたのですが、公に発言する時には必ず「公明党」を 

 
付け加えなさいと言う指示が党内から出ているそうです。 

 
伸晃、相沢等が日曜討論等では必ず「公明党さんと・・・」と言います。 

 
反対に公明党が「自民党さんと・・・」とは言った事を聞いた事がありません。 

 
先の麻生さんと安倍さんのたかじんでの動画を見ていましたら、 

 
麻生さんもわざわざ「公明党」発言を付け加えたのには、やっぱりかと 

 
思わされました。 

 

 

2011/09/01 09:02Commented by 花うさぎ さん 

To pioneer48さん おはようございます。  
 
>あの発言は実に腰砕けでしたね。中韓は本当にニヤッとしたでしょう。 
 
こっちは「ガックリ」でした。 
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>以前自民党から聞いたのですが、公に発言する時には必ず「公明党」を 
>付け加えなさいと言う指示が党内から出ているそうです。 
 
へえ～気を遣っているのですね。カルトなんていったら大変そうですね。 

 
>麻生さんもわざわざ「公明党」発言を付け加えたのには、やっぱりかと 
>思わされました。 
 
なるほど、根は深いのですね。  

2011/09/01 09:59

Commented by しばりょう さん 

花うさぎ様 おはようございます。 
野田をどこも、ヨイショしてる中で 青山氏の指摘、するどいですね。復興の話

はぜろ。党内融和が1番って、國民無視の政治にはかわりないですね。松原

仁も 良い人事って、こいつも、似非保守でした。 

 
パチンコ屋からの献金のようです。 
これが船長会長ですか。 
前原氏、また外国人献金 １５年以上前から継続、計１００万円 http://dlvr.it/jfTwx #
ニュース #followmeJP #news  

 

2011/09/01 10:00Commented by 国民の声 さん 

「A級戦犯解釈」で一応保守系の賛同を得たかのように見えたが、輿石幹事長起用で野

田民主党の本性が暴露された。 

 
外国人参政権付与、人権侵害救済法立法、夫婦別姓、朝鮮高校授業料無償化等に向け

て小澤の意を汲んだ輿石の動きが活発になると思う。 

 
我々にはやらねばならないことが多すぎる。 
自民党よ、緊褌一番踏ん張ってくれ。  

 

2011/09/01 10:00Commented by しばりょう さん 

船長会長→訂正政調会長でした。  

 

2011/09/01 10:36Commented by キラーＴ細胞 さん 

 しつこい様で恐縮ですが、ミンスに投票した馬鹿共に対する怒りが未だに収まりませ

ん。 
 現在に至るもなほ反省してゐない様な痴呆は此の先どんな酷い目に遭つてくれても構

はない、いや、遭つて欲しいと思ひますが、悔やんでゐる人達は償ひとして、毎日うつか

りやポスティングをして欲しいですね。  

 

2011/09/01 11:02Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん こんにちは。 
 
>青山氏の指摘、するどいですね。復興の話はぜろ。党内融和が1番って、國民無視の

政治にはかわりないですね。 

 
はい。「国家の危機だ」という認識が全然感じられません。 

 
松原仁も 良い人事って、こいつも、似非保守でした。 

 
>パチンコ屋からの献金のようです。 
 
本当に半島とズブズブですね。 

 

 

2011/09/01 11:03Commented by 花うさぎ さん 

To bunkyo-kuさん こんにちは。  
 
>輿石幹事長起用で野田民主党の本性が暴露された。 
 
一遍に目が覚めた！という人が多いでしょう。 
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>小澤の意を汲んだ輿石の動きが活発になると思う。 
 
これまで以上に戦わねば。 

 
>自民党よ、緊褌一番踏ん張ってくれ。 
 
もっともっと戦う自民党に変わって欲しいですね。 

2011/09/01 11:04

Commented by 花うさぎ さん 

To キラーＴ細胞さん こんにちは。 
 

>悔やんでゐる人達は償ひとして、毎日うつかりやポスティングをして欲しいですね。 
 
おお～、大賛成です(^^)。 

 

2011/09/01 11:23

Commented by しばりょう さん 

To 花うさぎさん  
>To しばりょうさん こんにちは。 
> 

>>青山氏の指摘、するどいですね。復興の話はぜろ。党内融和が1番って、國民無視の

政治にはかわりないですね。 

> 
>はい。「国家の危機だ」という認識が全然感じられません。 
> 
>松原仁も 良い人事って、こいつも、似非保守でした。 
> 
>>パチンコ屋からの献金のようです。 
> 
>本当に半島とズブズブですね。 
 
週末の支持率気になりますね。 
かなり上げてくるでしょうね。 
公明と組むでしょうか。ないと思いますが。 
自民党も死ぬ気で戦うときですね。 

 

 

2011/09/01 11:37Commented by ef5861ja さん 

花うさぎ様 

 
公明党は、「早く政権与党に戻りたい」という思いが強い(というか、名誉会長からの厳命)
ようです。 

 
ただ、最近では学会員の人数が減少しているため、小選挙区では思うように票を伸ばせ

ません。そこで、「勝ち馬」に乗ることを考えているでしょう。公明党と民主党は政策が近い

ので、公明党の条件をのむことを前提に連立は十分に考えられます。 

 
本来ならば、自民党が公明党と決別して、「真の保守政党」にならないと、明確な対立軸

が生まれず、支持を伸ばせないと思います。  

 

2011/09/01 11:40Commented by pioneer48 さん 

あの「防衛事務次官通達」を出させた元犬HK安住のような 
 
反日の若造が防衛相かも知れない！？ 

 
長島でもなら未だ我慢の範囲ですが、安住だったら考えるにつけ 

 
現場の年上の将官を初め全ての制服組に同情せざるを得ません。  

 

2011/09/01 12:36Commented by yohkan さん 

 
鳩山より酷い奴なんている訳ないじゃんと思っていたら、菅が出てきて国民の度肝を抜き

ました。まさか菅より酷い奴はいないだろうと、野田の新代表選出にほっととしてたら、僅
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か数日にして不安が深刻化するばかりです。もう嫌です。カンベンして下さい、と祈るよう

な気持ちです。 

 
とにかく民主党はがたがたなのだから、攻めるしかありません。自民の頑張りに期待しま

す。ところで自民党の総裁改選ていつなのですかね？危機だからこそ、麻生さんや安倍

さんに復活頂き度いのですが。  

2011/09/01 12:55

Commented by nokotan さん 

こんにちは 

 
大体手足を縛っておいて自民党に戦えとばかり言ってもどうして戦うねん！と

いう話でしょ。小沢グループだけでも自民党の数より多いのに、、公明党をあちらに付け

ないように苦慮されていると思いますよ。組まれたらそれこそ万事休すでしょ。数が絶対

なんだから、理想ばかり言ってても始まらないですよ。もっと自民党支援と敵を攻撃するこ

とに集中しましょう。  

 

2011/09/01 13:11

Commented by kasm さん 

花うさぎさん、こんにちは。 
誰がなっても民主党政権は同じですね。民主党がああですからね、居座るだ

けデメリットが増して行きます。自民党が常に「公明党」を引き合いに出すとい

うのは、公明党に「うちからは逃げられないぞ」（民主党と連立したらただではおかないぞ）

というサインを送っているのではないかと思われます。 
自民党も野党であり、なおかつ、卑劣な手を使わない政党なだけに、一気呵成に民主解

体とは行かないかもしれませんが、臨時国会では踏ん張ってほしいです。その臨時国

会、9月9日に開会だそうです。 
もう通年国会でいいのですが…。 
yohkanさん、将軍様の詰襟姿がやけに様になっていますね^^; 
 
それから、政調会長候補の前原氏にまた外国人献金疑惑です。 

http://sankei.jp.msn.com/affairs/news/110901/crm11090108400001-n
1.htm 
民主党の前原誠司政調会長の政治団体が、在日韓国人が株の大半を保有する企業か

ら平成８～１５年、計約１００万円の政治献金を受領していたことが３１日、産経新聞の調

べで新たに分かった。 
（中略） 
献金していたのは京都市内のパチンコ店運営会社。 
（中略） 
前原事務所は「（外国人関連企業とは）まったく知らなかった。確認ミスが招いた結果であ

ると認識していて、今後管理をさらに徹底する」としている。 
（後略） 
またパチンコ店、また「知らなかった」ですか＞＜党三役は降りた方が賢明かと思われま

す。そして閣僚になって、参議院で西田砲を大いに浴びていただきたいです。 

 
民主党の「自民化」、確かにそうですが、ここでの大きな違いは、現与党には統治能力に

おいて、自民党より遥かに落ちるということです。能力なき政党の内部分裂など、ほぼ崩

壊も同然ですね。  

 

2011/09/01 14:15Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん こんにちは。 
 
>週末の支持率気になりますね。 
>かなり上げてくるでしょうね。 
 
問題は上げ幅です。50％以下なら想定内、60％以上だと「日本軍危うし！」となるような

気が(^^；。 
 
>自民党も死ぬ気で戦うときですね。 
 
本当の勝負所です。  

 

2011/09/01 14:17Commented by 花うさぎ さん 

To ef5861jaさん こんにちは。  
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>公明党と民主党は政策が近いので、公明党の条件をのむことを前提に連立は十分に

考えられます。 

 
そうなんですよね～。 

 
>本来ならば、自民党が公明党と決別して、「真の保守政党」にならないと、明確な対立

軸が生まれず、支持を伸ばせないと思います。 

 
これまでも「判っているけど、数が足りない」で連立を組んできた経緯がありますので。 

2011/09/01 14:18

Commented by 花うさぎ さん 

To pioneer48さん こんにちは。 
 

>反日の若造が防衛相かも知れない！？ 
 
やめて～。 

 
>長島でもなら未だ我慢の範囲ですが、安住だったら考えるにつけ 
>現場の年上の将官を初め全ての制服組に同情せざるを得ません。 
 
長島なら救国内閣でもＯＫ。安住はダメです、絶対に。 

 

2011/09/01 14:20Commented by 花うさぎ さん 

To yohkanさん こんにちは。 
 
またまたイラストお借りしました(--)。 
 
>僅か数日にして不安が深刻化するばかりです。もう嫌です。カンベンして下さい、と祈る

ような気持ちです。 

 
それが実感ですよね。 

 
>ところで自民党の総裁改選ていつなのですかね？危機だからこそ、麻生さんや安倍さ

んに復活頂き度いのですが。 

 
来年の秋じゃないですかね？ 

 

2011/09/01 14:22Commented by 花うさぎ さん 

To nokotanさん こんにちは。 
 
>組まれたらそれこそ万事休すでしょ。数が絶対なんだから、理想ばかり言ってても始ま

らないですよ。 

 
現実はその通りですね。 

 
＞もっと自民党支援と敵を攻撃することに集中しましょう。 

 
小沢グループと民主党を割れなかったのは痛いですね。自民党議員に新政権の攻撃材

料を皆さんお願いです。 

 

2011/09/01 14:25Commented by 花うさぎ さん 

To kasmさん こんにちは。 
 
>公明党に「うちからは逃げられないぞ」（民主党と連立したらただではおかないぞ）という

サインを送っているのではないかと思われます。 

 
そうですか？ 

 
>臨時国会では踏ん張ってほしいです。その臨時国会、9月9日に開会だそうです。 
 
はい、その日程で動いているようです。 

 
>献金していたのは京都市内のパチンコ店運営会社。 
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またまた半島系でｗすね。 

 
>参議院で西田砲を大いに浴びていただきたいです。 
 
期待してます。 

 
>現与党には統治能力において、自民党より遥かに落ちるということです。能力なき政党

の内部分裂など、ほぼ崩壊も同然ですね。 

 
なるほど。早く消したいです。 

2011/09/01 14:46Commented by yohkan さん 

 
「学費でテポドン」掲載ありがとうございます。学費援助→総連の資金→北朝鮮本国に送

金→軍事費に利用→日本を標的にミサイル整備。これだけ馬鹿な話もありません。世界

の笑い者です。 

 
もっともテポドンだからダメって云うのではなくて、外国人学校への学費支援そのものがダ

メなのです。よその国はどこもやっていません。財務省が応援する野田首相であれば、当

然、外国人学校無償化は廃止してくれるものと期待します。これくらい出来なきゃ、野田は

パーでしょう。  

 

2011/09/01 15:49Commented by katachi さん 

民主そのものがアウトだから、何をどういじろうとどうにもならないのではないでしょうか。 
空虚な時間が過ぎるだけで、何も生み出さないだろう。 
昔、企業でも会議流行があって、意味も無く何でもかんでも会議で時間を空費し結局何も

良い案は出てこなかったと週刊誌に書かれたことがあった。 
民主は、何でも委員会を立ち上げて機能しない行政と責任不在を貫いている。 
日本の歴代の政治史で、民主党政治が最も稚拙でお粗末極まりない政治史を刻んだと

思う。（隠蔽したいくらい変な政治であった。） 

 

2011/09/01 15:54Commented by gabacho さん 

昨日の採択期限が過ぎたところで、育鵬社版を採択していた発表が続いています。期間

中の混乱を恐れて、発表を遅らせていたようです。 
小生のところの発表はまだなので、ヤキモキしています。 

 
香川県立中、歴史と公民の教科書に育鵬社版を採択 

http://sankei.jp.msn.com/life/news/110901/edc11090106000002-n1.ht
m 
 
山口県岩国採択地区（岩国市、和木町）育鵬社の歴史教科書を採択 

http://www.microsofttranslator.com/bv.aspx?from=&to=ja&a=http%3
A%2F%2Fsankei.jp.msn.com%2Flife%2Fnews%2F110901%2Fedc11090
102120000-n1.htm 
 
広島県呉市、歴史と公民の教科書に育鵬社版を採択 
島根県益田地区（益田市、津和野町、吉賀町）、育鵬社の歴史教科書を採択 

http://sankei.jp.msn.com/life/news/110901/edc11090113030003-n1.ht
m  

 

2011/09/01 16:25Commented by 花うさぎ さん 

・お知らせ 

 
教科書採択についての日本政策研究センターのメールマガジンを、エントリー下段に追

加して掲載しました。  

 

2011/09/01 16:32Commented by 花うさぎ さん 

To yohkanさん  
 
>これだけ馬鹿な話もありません。世界の笑い者です。 
 
穴があったら入りたいです。 
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>外国人学校無償化は廃止してくれるものと期待します。これくらい出来なきゃ、野田は

パーでしょう。 

 
よし、期待して注視しましょう。 

2011/09/01 16:35Commented by 花うさぎ さん 

To katachiさん こんにちは。 
 
>日本の歴代の政治史で、民主党政治が最も稚拙でお粗末極まりない政治史を刻んだと

思う。（隠蔽したいくらい変な政治であった。） 

 
まったく同感です。 

 
しかしテレビを見ていると、庶民派を繰り返しアピールしてますね。 

 
青山さんも言ってましたが、親父さんは自衛官だったから、それほど貧しい家庭環境では

なかった筈ですけど？  

 

2011/09/01 16:37Commented by 花うさぎ さん 

To gabachoさん こんにちは。 
 
>期間中の混乱を恐れて、発表を遅らせていたようです。 
 
当の市町村はこの点の取材について相当ナーバスになっているようですよ。 

 
>小生のところの発表はまだなので、ヤキモキしています。 
 
gabachoさんご自身と賛同者が頑張ったから大丈夫でしょう。 
 
 
育鵬社は前回比で10倍以上の45.000部を超えたという日本政策研究センターのメルマ

ガを掲載しました。  

 

2011/09/01 17:19Commented by tourokurad さん 

 
花うさぎさん  こんにちは 

 
＞To gabachoさん 情報有難う御座います。 
産経新聞の記事を検索して追加します。 
次回4年後ですか、その前に法律改定などあれば 
拡大してゆきたい物です。 
教科書採択に多大の支援を有難う御座います。 
また、現場で採択に尽力なさった勇気ある皆様に感謝申し上げます。 
花うさぎさんのエントリーに感謝しています。 
どうも有難う御座います。 
＞広島・尾道市も育鵬社採択判明 
2011.9.1 16:46 産経新聞 
http://sankei.jp.msn.com/life/news/110901/edc11090116480004-n1.ht
m 
 

 

2011/09/01 17:40Commented by tourokurad さん 

花うさぎさん 追伸です。 

 
菅追放は日本軍の成果です。 
二つの献金問題を追及した成果です。 
国会で西田昌司議員の巧みな追及が力となった。 
そのほか、自民党参議院議員の連携、および 
議員個々の政治力が菅を追放した。 

 
ネットはこの点に勝利宣言を出すべきである。 
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菅追放のイベントをすべきである。 

 
フジテレビデモに対して 
一次デモ、二次デモの参加記念バッジ、鉢巻、など 
参加者の心に残る物を作るべきです。 
今後も継続する事を念頭に計画すべきである。 
（将来の話の種に。） 

 
当初、頭に浮かんだのは 
菅追放 記念号外だった。 
各主要都市で号外を手渡すのは、気分爽快だろうと 
予想した。 

 
 

2011/09/01 17:41

Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース３ 朝鮮学校無償化反対抗議活動 

 
在特会と頑張れ日本が同時刻に開催 

 
 菅首相が急遽決めた朝鮮学校授業料無償化凍結解除に対して、明9月2日（金曜日）、

虎ノ門の文科省前で緊急抗議街宣を在特会（午前11:30から）と頑張れ日本！全国行動

委員会（12:00から）がほぼ同時刻に開催する。どちらも悪天候が予想されるが、一人で

も多く参加して欲しいと訴えている。  

 

2011/09/01 18:02

Commented by tourokurad さん 

 
野田政権、前政権と共に選挙の洗礼を受けていない状態で 
政権の正当性は無い。 

国会の構成も国権の最高機関とは言い難く、偽議員に擁立された 
偽首相が、偽政権を作って日本国民を騙している状態である。 

 
解散総選挙せよ。と言う言葉は日本国の至上命題である。 

 
国会の権威を保て、 
国会の正常化をセよ。 
いずれも日本国民の当然の要求である。 

 
偽政権の偽首相が偽政治を行うのは許されない。 

 
そこで、追放された菅が朝鮮学校無償化に言及した。 
これは正しい選択であろうか、 
否。民主的な行程を省略した行為である。 
野田政権がこれを肯定し、菅政権を肯定するなら、 
菅追放は何故、国民の大いなる支持を集めたのか 
承知すべきである。 

 
野田政権は菅政権の何を継承し、何を断罪するのか 
言明すべきである。日本国民は菅政権を有耶無耶のうちに 
継承するのを許容しない。 

 
朝鮮学校無償化に野田政権の立場の表明が必要だろう。 
頑張れ、我等の偽首相。期待しているぞ。 
偽政権の瓦解を、大いに期待しているぞ。 

 
 

 

2011/09/01 18:45Commented by しばりょう さん 

花うさぎ様  

 
なでしこジャパン本物日本軍 タイに勝利。 
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組閣 官房長官って、こんなに遅れるものなんですか、野田氏 

 
意外と人事下手だったりして、早く第３字補正くまないけないときに、 
時間的余裕はないはずで、あっと驚く ぐちゃぐちゃの組閣 

 
だったら、わらえますね。 

 
小沢派散り込んだはいいが、人材不足にくるしんでいるのでしょうか。  

2011/09/01 19:46

Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん こんばんは。 
 

>菅追放は日本軍の成果です。 
>二つの献金問題を追及した成果です。 
 
でしょうね。 

 
>一次デモ、二次デモの参加記念バッジ、鉢巻、など 
>参加者の心に残る物を作るべきです。 
 
なるほど。しかし組織がゼロの状態でしたので。 

 

 

2011/09/01 19:48

Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん  
 

>野田政権は菅政権の何を継承し、何を断罪するのか 
>言明すべきである。 
 
これは大事ですよね。 

 
>偽政権の瓦解を、大いに期待しているぞ。 
 
年内は難しい情勢になってしまいました。 

 

2011/09/01 19:49Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん  
 
>意外と人事下手だったりして、早く第３字補正くまないけないときに、 
>時間的余裕はないはずで、あっと驚く ぐちゃぐちゃの組閣 
 
はじめての経験なのもので、とかいいそうですね。 

 
人事のセンスとしては「落第」でしょう。  

 

2011/09/01 20:09Commented by kasm さん 

To 花うさぎさん  
 
こんばんは。  
>>公明党に「うちからは逃げられないぞ」（民主党と連立したらただではおかないぞ）とい

うサインを送っているのではないかと思われます。 

> 
>そうですか？ 
 
いえ、全く個人的な見方なのですが、自民党がそうやって牽制してくれてたらいいな、と思

いまして^^; 
 
それから韓国タレント絡みで2件です。 
374 ：可愛い奥様：2011/08/31(水)  
名無しさん＠恐縮です New! 2011/08/31(水)  
シネーって読める5人組のチョン男グループが今日渋谷のハンズ近くの駐車場でイベント

やってた。  
報道より先に書いておく。  
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報道30人  
警備、スタッフ20人  
見物客20人（コアなファンと思われる女10人）  
あとは通りすがりに何やってるんだろうと立ち止まる程度。  

 
明日のめざましでどの程度「観客数を盛る」かお楽しみにw  
（引用終わり） 
これでも「大人気」とかやってしまうのでしょうね、やれやれ＞＜それと、もうひとつこちらで

す。 

http://japanese.yonhapnews.co.kr/headline/2011/08/31/0200000000AJ
P20110831003300882.HTML 
【ソウル聯合ニュース】韓国の４人組人気バンドＣＮＢＬＵＥが３１日、ビザ問題で日本入国

が拒否された。  

 
所属事務所によると、ＣＮＢＬＵＥは興行ビザを取得していないとの理由で羽田空港で入

国を拒否され、午後便で帰国する。日本では来月１日にリリースする新譜発売と関連した

記者会見とミュージックビデオの撮影を行う予定だった。  

 
事務所側は「日本側会社と相談し、入国手続きを準備したが、公演など収益が発生する

場合に限り、 興行ビザの取得が必要だと理解していた」と説明した。  

 
今月１６日も、６人組アイドルグループＢＥＡＳＴが同様の理由で入国を拒否された。  
（引用終わり） 
「…と理解していた」民主党みたいですね（苦笑）厚かましさの極みです。  

2011/09/01 21:29

Commented by coolhorse さん 

野田は、民主党の支持率が上がらないのはルックスが原因であるというのが

幻想であると気付かないのだろうかと思います。 
まぁ、原因は今まで民主党がやってきた数々の悪業にあるのですから、それに

気付いても菅と同じ末路を歩むものかと思います。 

 
それにしても、小沢派対反小沢の抗争は確実に激化するでしょうが、そんな抗争に明け

暮れるのは、民主党がいかに「政策より政局」という考えを持っているかということを示し

ています。 
「小沢」のどこが政策であるというのだろうか？たった2日間の民主党代表選の最大の争

点が政局、つまり総理大臣選出の最大の争点が小沢である、なんて許せることではない

と思います。  

 

2011/09/02 00:14Commented by allco さん 

私の父は他界しましたが、元海自衛官です。 
その娘で有る私は学歴も財力も有りませんが、 
国家観のみ比べれば、野田ほど馬鹿ではありません。 
野田!私達が恥をかくから自衛官の息子と書くのは消してくれ。 
戸籍制度廃止推進者は隕石から生まれたと書くのが正解。 

 
戦う前から、「我が日本国は世界の餌宣言!ドジョウで世界を救います」 
一国を担う男の言葉か？こんな低脳国家観に拍手喝采マスゴミと議員の 
だらしなさ・・。有権者の反応に顎が落下する。 
テロリスト工作員政党としての成果は満点だろうな。 

 
どじょうで救いたければ「奉仕の世界へ行け」 
この程度を見抜け無い有権者は投票するな!邪魔だよ。 
選挙の重みを思い知らせてやらねば、国籍不明で死ぬ日が目前だ! 
 
広島県の片田舎で小さい商売をして居ます。 
確かに厳しい・・しかし玄関に日の丸を始め海軍旗とz旗を配置して2週間 
更に性格が強く成った気がするwのは勘違いか？ 
 
左翼市政でこの配置・・我が家だけだと思う。。多分。 
これが自主防衛だと気づけば日本はやっと大人に成る。 
未だ小さな国旗ですが、大きさと効力は別次元なのよね。 

 

16小沢の力を借りて公明党と連立だって？：イザ！

http://hanausagi2.iza.ne.jp/blog/entry/2425799/



物申す輩が入って来れば、日本愛国保守国家観で戦うぞ! 
 
現実は50代女性がz旗を見て「カメルーン？」と聞く。がーん。 
 

2011/09/02 00:21

Commented by gabacho さん 

 私のところは東京書籍でした。 努力が足りず、なんとも情けない結果となり

ました。 

 
 千葉県の公立中 歴史・公民とも育鵬社採択なし  
 http://sankei.jp.msn.com/region/news/110901/chb1109012310... 
 
 来春から中学校で使用する教科書採択が終了し、千葉県内の公立中学校などの採択

状況が１日、分かった。それによると、１５採択地区と県立千葉中学校について、歴史教

科書は東京書籍、教育出版、帝国書院の３社が占めた。 

 
 県内２５校の私立中学校（時任学園中等教育学校を含む）で回答を得られた２１校のう

ち「日本教育再生機構」のメンバーらが執筆した育鵬社の採択を決めたのは、麗澤中（柏

市）のみだった。  

 

2011/09/02 08:25Commented by 花うさぎ さん 

To kasm さん おはようございます。 
 
情報感謝です。 

 
＞報道30人  
＞警備、スタッフ20人  
＞見物客20人（コアなファンと思われる女10人）  
 
一番多いのが報道って、どういう報道ですかね？ 

 
＞「…と理解していた」民主党みたいですね（苦笑）厚かましさの極みです。 

 
本当です(^^；。  

 

2011/09/02 08:26Commented by 花うさぎ さん 

To coolhorseさん おはようございます。 
 
>つまり総理大臣選出の最大の争点が小沢である、なんて許せることではないと思いま

す。 

 
御意。 

 
普通ならとっくに分裂して当然なんですが？ 

 

2011/09/02 08:31Commented by 花うさぎ さん 

To allcoさん おはようございます。 
 
>野田!私達が恥をかくから自衛官の息子と書くのは消してくれ。 
 
よくぞ言ってくれました。 

 
>この程度を見抜け無い有権者は投票するな!邪魔だよ。 
 
見抜けなかったし、それを繰り返す恐れもあります。 

 
>確かに厳しい・・しかし玄関に日の丸を始め海軍旗とz旗を配置して2週間 
>更に性格が強く成った気がするwのは勘違いか？ 
 
凄いですね！ 

 
>現実は50代女性がz旗を見て「カメルーン？」と聞く。がーん。 
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がははははは。 

 
私もＺ旗持参していたころは、デモ参加者にも何回も聞かれましたよ。そのたびに、日露

戦争、日本海海戦、東郷平八郎、旗艦三笠云々を説明してました。 

 
相当知名度が上がったと思うのですが、一般の人はまだまだでしょうね。  

2011/09/02 08:33Commented by 花うさぎ さん 

To gabachoさん おはようございます。 
 
> 私のところは東京書籍でした。 
 
残念でしたね。こればっかりはこれまでの継続の力は強いと感じざるをえませんね。 

 
＞努力が足りず、なんとも情けない結果となりました。 

 
次は頑張りましょう。 

 

2011/09/03 01:22Commented by hhonda さん 

＊野田氏が描く政権運営は、自民党との大連立ではなく、公明党との連立で参議院の劣

勢を回復すること。そのためには公明党とのパイプを持つ小沢氏自身の力がどうしても必

要。従って小沢氏にちかい輿石東氏を幹事長に迎えたのは当初からの基本戦略だった、

とした。 
ーーーーー 
自民党が大連立は無い、と拒否した。アンチミンスも大連立には絶対反対。自民党が反

対した事。其れ以外の何者ではない。公明党はハッキリとは拒絶していないがどうなる

か。自民党が大連立"OK"と心変わりするなら今でも飛びつく。其れは仏のみ知る。小沢

の目論みは２位になる事では絶対ない。鹿野さんを取り込む事も考えていた。小沢負け

て寂しそうにしていた。是でおしまいではないか。 
興石さんを引き抜いたのはそうではないと確信する。素晴らしい選択だと思う。他に最も

重要な役割があると思うが内緒。 
１。小沢のかき回し作戦を封じる事が最大の目的。これで菅さん程の”内外四面楚歌”を

避けられる。 
２。仙谷さんのした役割を担ってもらう。私なら仙谷を選んだが。 
３。興石さんは仙谷さんの様な金魚ではないしきれないが地味で表に出てかき回す様な

事をしないし泥鰌に近い『鯊』といったところか。 
４。酷い左翼的だが纏め役に向いていて野田さんを支えて行くには良いのでは。何しろ海

江田さんが首相になった事態よりも１００倍も良い。即座に小沢の党員資格停止が解除さ

れ日本が中国の属国になっていた。 
５。野田さんはしっかりとした信念を持っていて絶対に日本解体３法案は９９％とうさない。

とうると疑って、きめて非難の的にするのはお門違い。この人が言って来た事は信じて良

いと思う。比較的保守的な道を行くと確信する。 
６。代表選に出た誰よりも一番良い。誰かが言っていた『ブスの中の一番美人』 

 

 

2011/09/03 09:51Commented by 花うさぎ さん 

To hhondaさん おはようございます。 
 
随分、今回の組閣に対して肯定的評価ですね。まるで石原知事みたいに感じますよ(^
^；。 
 
>４。酷い左翼的だが纏め役に向いていて野田さんを支えて行くには良いのでは。 
 
私は輿石の存在自体が許せないと考えるので、日教組のドンを幹事長に登用して政権安

定を図ろうという考えそのものに否定的です。 

 
>５。野田さんはしっかりとした信念を持っていて絶対に日本解体３法案は９９％とうさな

い。 

 
それでは左翼の悲願は確実に阻止してくれると言うことですね。なら安心して枕を高くして

寝られます。 
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でも、今回の組閣で明らかなように、野田氏は本来の保守の信条よりも、小派閥で政権を

えて、いかにこれを守るか、そっちの方に目がいっていると思いますよ。 

 
保守が期待した無償化撤回は文科相に下駄を預け、左翼が心配した靖国参拝は「しな

い」と見事に言い切る。過度な期待は禁物だと思います。 

 

2011/09/04 02:06Commented by hhonda さん 

海江田さんが鹿野さんを取り込んで首相になり完全な小沢路線になっていた可能性が大

変大きかった。誰も小沢の票が欲しかった。でも 
1。泣き海では魅力無い。 
２。鹿野さんが前原さんの伸び悩みで海江田 １位、鹿野２位の可能性が出て来て其れ

がオジャンになった。 
３。反小沢勢力はあまりのも多かった。大変嬉しい事です。 
海江田が総理になっていたら 
１。小沢の党員資格停止を直ちに取りやめる。 
２。あわよくば小沢が首相になって裁判打ち切り。としたかった。 
其れが不成功で小沢の生命は終わり、鳩山も終わり。 
案外と野田さん強者で苦労しているから興石さんと良い連携をとり菅さん程苦労しないの

ではないか。もっと良く纏まるのではないか。興石さんも苦労人で小走りに動き回り菅ー

海江田の様なちぐはぐは少なくなる。と思う。そう願う。 
自民党はどうなる。 
１。野田政権が暴走して酷く短命だったら小沢が首相にー自民党よさようなら。 
２。野田政権が公明党と組んで法案が国益にそって出され方向を間違えなければ案外と

良い政権となり小沢さようなら。自民党はどうなる。 
３。野田政権が是までと同じくらいだと今度の選挙で自民党の政権となる。 
この人はブレない、興石ー小沢の言うとうりにはならないと思う。脱小沢系だと願う。自民

党が全て反対して次期を間違うと小沢が出て来てやられる。  

 

2011/09/04 16:40Commented by deliciousicecoffee さん 

民主党と公明党との連立政権なんて悪夢です。 
朝鮮学校無償化は絶対に阻止しないと。  

2011/09/04 19:02Commented by 花うさぎ さん 

To hhondaさん こんばんは。 
 
>この人はブレない、興石ー小沢の言うとうりにはならないと思う。 
 
随分評価が高いですね(^^；。  

 

2011/09/04 19:02Commented by 花うさぎ さん 

To deliciousicecoffeeさん  
 
>朝鮮学校無償化は絶対に阻止しないと。 
 
御意！  

 

2011/09/05 10:00Commented by hhonda さん 

To deliciousicecoffeeさん  
>民主党と公明党との連立政権なんて悪夢です。 
ーーーー 
産経の記事に松下塾出身者の事が詳しく出ていました。素晴らしい総括です。驚くなかれ

公明党のほとんどは松下塾出身。野田さんは其の第１期生。前原さんは第８期の後輩。

先日会合が開かれ結束がかたいそうです。 
>朝鮮学校無償化は絶対に阻止しないと。 
ーー絶対に阻止しないと。 

 

 

2011/09/06 00:21Commented by hhonda さん 

To 花うさぎさん  
>To hhondaさん こんばんは。 
>>この人はブレない、興石ー小沢の言うとうりにはならないと思う。 
>随分評価が高いですね(^^；。 
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ーーーーー 
高く評価しているのではなく 
１。靖国神社に関して”他の民主党議員とは全く正反対の小泉案に賛成して其の意見を

変えていない”。小沢に右ならえでA級戦犯がどうのこうの”と屁理屈を言わない。小沢は

１９６０年代の自民党時代（A,B,C級に関係はなく）と全く正反対（A級が奉ってあるから駄

目）のことを言って民主党になって参拝をしていない。他の民主党議員は全く小沢と同じこ

とを言っている。野田は民主党方針に従って参拝しなかったが。 
２。駅頭で何年も絶やさず演説を続けて＊＊民＊＊と交わり意見を交換し続けている。是

はなかなか出来ないこと。地に足がついている。実戦的だ。鳩山、小沢、菅とは違う。＊

＊民＊＊から離れていない。 
３。藤井財務相が野田と働いて絶賛している。藤井は東大での官僚の中でも飛び抜けた

切れ者。どうあれ大変優秀な人。この人に認められた。財政に明るいと言うこと。 
４。野田はあの有名な素晴らしい文を書くブログの王者阿比留さんの早稲田政経の同窓

生。 
５。貧乏育ちで松下塾で第１期生として直々に松下の特訓を受けた。 

 
野田は今でも、松下幸之助塾長との最終面接を鮮烈に覚えている。笑顔で迎えてもらっ

たが、目は笑っていなかった。むしろ、射抜くような怖い目つきだった。耳はとても大きく

て、ピンと立ってい。「キミの身内に政治家はおるか？」「まったくいません」「そりゃ、エエ

な。ところでキミの家は金持ちか？」「どちらかというと貧乏です」「なお、エエな。こうして、

政経塾で5年間、あるべき政治の姿を学ぶことになった。YAHOO,WIKIPEDIA  
一番松下の影響を受けたか？ 

 
６。電力会社のメーターリーダーから首相に（カラオケの十八番は「思えば遠くへ来たもん

だ」など） 

 
だから泥鰌で金魚ではなく案外としっかりしているのではないかと思うわけです。 

2011/09/06 23:50

Commented by hhonda さん 

松下幸之助は資本主義の権化、徹底した保守派、野田は其の直々の教えの

恩恵を受けた第１期生。松下に惚れ込んで千葉に松下塾をつくった程。野田

は案外と頑固で信念の人らしい。だから期待しています。相当小沢から圧力が

かかると思います。誰かが撹乱作戦を始めて、靖国神社問題、外国人献金問題、普天間

基地問題にと難問、枝葉の問題をでっち上げています。今日本の最大の問題は 
1．円高対策ー輸出が大変厳しくなる。デフレになるかも。 
２。雇用対策。 
３。原発対策 
是を優先して日本を立て直してもらいたい。彼は経済の専門家だからこんな枝葉の問題

に惑わされずに目的そって、国の為に頑張て貰いたい。１−２年に普天間基地問題に取り

組んでも完全な浪費。外国人献金問題は自民党もやって北朝鮮の核施設、高度の地下

鉄は自民党が国税から１兆４０００億を朝銀ー総連をとうして野中ー森ー小泉路線で出来

たらしい。前原、野田、菅等の問題とは桁が違う。雀の涙程の問題。小池百合子自由党

が是を嗅ぎ付けて糾弾し始めたら森等に自民党へ引き抜かれて立ち消えに。だからこん

な問題に野田が関わらず最重要な問題に取り組んでもらいたい。松下じきじきの手法で。

そう願う。  

 

2011/09/08 04:30Commented by hhonda さん 

あきれて、あきれた、あきれる。 
自民党が破綻した朝銀を血税１兆４０００億円で救った。１９９７年  
最終的には３兆円とも３０兆円とも言われている。 
朝銀問題よくある質問（ＦＡＱ）  

 
Ｑ１： 朝銀ってなあに？  
Ｑ２： 公的資金ってなあに？  
Ｑ３： 民族系銀行ってどういうこと？  
Ｑ４： 朝銀と邦銀（日本の金融機関）って違うの？なにが違うの？  
Ｑ５： なんで破綻したの？  
Ｑ６： なぜ日本政府が公的資金投入しないといけないの？  
Ｑ７： 朝銀が破綻すると、日本は困るの？  
Ｑ８： これまでいくら公的資金が投入されているの？  
Ｑ９： 朝鮮総聯ってなあに？  
Ｑ１０： 総聯と朝銀ってどんな関係があるの？  
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Ｑ１１： 総聯はなぜ朝銀に介入するの？  
Ｑ１２： 北朝鮮に送金されているの？どうやって送金するの？  
Ｑ１３： 北朝鮮で、兵器開発や武器を買うのにに使われているってホント？  
Ｑ１４： それじゃあ、日本もテロ支援国家なの？  
Ｑ１５： どうして政治家の人は反対しないの？  
Ｑ１６： なんでＴＶや新聞ではほとんど取り上げられないの？  

 

2011/09/08 04:49Commented by hhonda さん 

上の答えは 

http://chogin.parfait.ne.jp/ 
で見られます。大変簡単で小性にでも良く理解出来ます。これほど綺麗で簡潔なのは見

た事無い。 
菅さん、前原さん、野田さんは素人だから雀の涙程の事でバレて産経に叩かれ、あげくの

果てに菅さんは訴えられた。だからトウシロは間抜けだ。 
自民党と北朝鮮のつながりの史料はどっさりあります。小池百合子が専門です。北朝鮮

にコネを付けたかったらどっさりお金を持って森さんへ、そうすれば総連をとうして金代表

に連絡がつく。野田さんも拉致被害者救出しろと産経Kさんに尻を叩かれていますが小泉

さんの様に３兆円−３０兆円の血税が必要です。そう小沢も言っています。『一人いくら

で、、、、』  
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